

Nadine

13 mai 2012

LES CARACTERES

L'étourdi

Jean vit très mal. Il oublie absolument tout. Ainsi c'est un homme invivable, et il se révèle très instable. Il préfère se précipiter plutôt que se concentrer ou de faire convenablement chaque chose.

Il éteint la télé avec le téléphone.

Il oublie sa femme et sa voiture en ville puis prend le bus afin de rentrer chez lui.

Il salue des gens qu'il croit connaître.

Il lui arrive de ne pas mettre la même chaussure à chaque pied.

« Je suis comme cela et je ne veux pas changer.

Je fais rire même les plus sérieux et rompt ainsi la monotonie de l'existence ! Je pense avoir retrouvé une bonne partie de mes oublis.

Je suis entourée d'amis et d'une famille qui m'aiment malgré ce gros défaut. Je ne me moque jamais des étourdis comme moi !

-Jean n'as-tu pas un jour oublié ton petit garçon sur le porte-bagages de ton vélo, alors que partais donner des cours à l'université ? »